CHÂTEAU-ARNOUX-SAINT-AUBAN

Internet et les réseaux sociaux en débat avec les accompagnateurs scolaires

C'est dans les locaux de la Maison des associations à Saint-Auban que l'Union départementale des associations familiales (Udaf), les centres sociaux de la commune et de Sainte-Tulle mais aussi l'ADSEA de Manosque et l'association Parrainage familial avaient convié les accompagnateurs scolaires bénévoles du département à une journée de formation. Organisée cha-

bénévoles dans la commune s'occupent de 66 enfants

que année, elle avait cette fois-ci pour thème "Internet et les réseaux sociaux".

Pour Christophe Bernard, directeur de La Marelle, "en tant qu'adulte nous n'avions pas eu de repère sur Internet. Il nous paraissait important d'en parler avec les jeunes et pour cela connaître quelques repères afin d'utiliser le système à bon escient". Cette première partie de la formation a été abordée par Olivier Gérard, responsable du pôle média de l'Udaf.

En deuxième partie, et pour un deuxième groupe, le sociologue Jérôme Reynaud a quant à lui abordé l'usage des réseaux sociaux numériques qui ont totalement transformé la communication personnelle. Durant deux



38 accompagnateurs scolaires ont suivi cette formation. / PHOTOS L.-G.R.

heures, les échanges ont été fructueux mettant en avant les addictions et dépendances psychologiques. Pourquoi les addictions, qu'importe leur nature (alcool, tabac, drogue, internet) ne seraient-elles pas les symptômes d'un mal-être des personnes?

Les accompagnateurs scolaires, en luttant contre un échec scolaire, offrent à ces jeunes une possibilité de réussir.

Pour Jérôme Reynaud, "la majorité des jeunes vivent très bien sans être dans l'addiction"

Des bénévoles peuvent venir rejoindre le groupe. Plus de renseignements auprès de La Marelle, place de la Résistance, 04160 Château-Arnoux. Ø04 92 32 37 04.





Olivier Gérard et Jérôme Reynaud sont intervenus lors de cette réunion.